



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : HARI PANGAN SEDUNIA (HPS) KE-42  
TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN  
2022

HARI/TGL : RABU, 02 NOVEMBER 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : DESA TAMANSARI KECAMATAN SETU

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YSH. KEPALA DINAS KETAHANAN PANGAN BESERTA  
JAJARAN;

YSH. KEPALA DINAS PERTANIAN KABUPATEN  
BEKASI BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN  
DAERAH KABUPATEN BEKASI BESERTA  
JAJARAN;

YSH. MUSPIKA KECAMATAN SETU;

YSH. KEPALA DESA TAMANSARI KECAMATAN SETU;

YSH. KEPALA PUSKESMAS SETU II KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. IBU KETUA DAN ANGGOTA KELOMPOK PKK  
KECAMATAN SETU KABUPATEN BEKASI;

SERTA HADIRIN PESERTA HARI PANGAN SEDUNIA  
(HPS) KE-42 TAHUN 2022 TINGKAT KABUPATEN  
BEKASI YANG BERBAHAGIA.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH  
SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN RIDHO-NYA  
PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR BERSAMA  
DENGAN SEHAT WAL'AFIAT DALAM RANGKA  
MENGIKUTI **HARI PANGAN SEDUNIA (HPS) KE-  
42 TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN  
2022**. SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN  
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD  
SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA  
SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PANGAN ADALAH KEBUTUHAN HAK ASASI MANUSIA DIMANA PEMENUHAN KEBUTUHANNYA BAGI SETIAP INDIVIDU DIJAMIN OLEH UNDANG-UNDANG NOMOR 18 TAHUN 2012 TENTANG PANGAN. TIDAK HANYA SEKEDAR MEMENUHI PANGAN TETAPI BAGAIMANA KUALITAS PANGAN YANG DIKONSUMSI OLEH MASYARAKAT UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS GIZI JUGA MENJADI PERHATIAN DALAM UNDANG-UNDANG PANGAN TERSEBUT, YAKNI PADA PASAL 60 TELAH DIAMANATKAN BAHWA PEMERINTAH DAN PEMERINTAH DAERAH BERKEWAJIBAN MEWUJUDKAN PENGANEKA-RAGAMAN KONSUMSI PANGAN UNTUK MEMENUHI KEBUTUHAN GIZI MASYARAKAT, SESUAI DENGAN POTENSI DAN KEARIFAN LOKAL UNTUK MEWUJUDKAN HIDUP SEHAT, AKTIF DAN PRODUKTIF.

HARI PANGAN SEDUNIA YANG DIPERINGATI SETIAP TANGGAL 16 OKTOBER TIAP TAHUNNYA, MERUPAKAN MOMENTUM STRATEGIS BAGI PARA PEMANGKU KEPENTINGAN UNTUK BERSINERGI DAN MENYATUKAN PERSEPSI DALAM PENGOPTIMALKAN PEMBANGUNAN KETAHANAN PANGAN MASYARAKAT DI MASA YANG AKAN DATANG.

**BAPAK IBU HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAGAIMANA TEMA HARI PANGAN SEDUNIA YANG DIANGKAT OLEH BADAN PERTANIAN PANGAN PBB (THE FOOD AND AGRICULTURE ORGANIZATION [FAO]) YAITU **"LEAVE NO ONE BEHIND' YANG ARTINYA, 'TIDAK MENINGGALKAN SIAPA PUN DI BELAKANG"**, KAMI MENDUKUNG SEGALA PROGRAM DAN KEGIATAN YANG DILAKUKAN UNTUK MEWUJUDKAN MASA DEPAN KABUPATEN

BEKASI YANG BERDAULAT PANGAN UNTUK SELURUH MASYARAKAT DI KABUPATEN BEKASI TANPA TERKECUALI. DALAM PELAKSANAANNYA, BERBAGAI PROGRAM JUGA MENGUTAMAKAN KETERLIBATAN KELOMPOK PEREMPUAN DALAM MEMANFAATKAN PANGAN LOKAL, DENGAN HARAPAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DAPAT MENGOLAH DAN MEMBUAT KONSUMSI PANGAN B2SA (BERAGAM, BERGIZI, SEIMBANG DAN AMAN) KEPADA KELUARGA, SEBAGAI UPAYA MENGURANGI RESIKO STUNTING DI KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SAYA MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA DINAS KETAHANAN PANGAN KABUPATEN BEKASI ATAS ATENSI DAN KINERJANYA DALAM MEMBANGUN

SINERGI UNTUK MEWUJUDKAN KABUPATEN BEKASI  
YANG BERDAULAT PANGAN.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**